

Gesundheitspolitischer Empfang

15. Januar 2020

spdfraktion-berlin.de

Einladung zum Gesundheitspolitischen Empfang

Soziale Ungleichheit und Krankheit sind mit guter Politik besser heilbar. Wo stehen wir in der Gesundheitspolitik – und vor allem: Wo sehen Sie Handlungsbedarf? Sagen Sie uns, welche Probleme und Lösungsmöglichkeiten Sie sehen.

Zum Jahreswechsel hat das Abgeordnetenhaus den Landeshaushalt für die Jahre 2020 und 2021 beschlossen. Über die gesundheitspolitischen Schwerpunkte möchten wir uns mit Ihnen austauschen.

Und: Sagen Sie uns, was für Sie inhaltlich darüber hinaus wichtig ist. Bringen Sie Ihre Gedanken und Erfahrungen in unsere gesundheitspolitische Arbeit ein.

Gestalten wir Gesundheit in Berlin!

Thomas Isenberg, Mda

Gesundheitspolitischer Sprecher und Vorsitzender des Arbeitskreises Gesundheit, Pflege, Gleichstellung, bürgerschaftliches Engagement und Partizipation der SPD-Fraktion



Raed Saleh, Mda

Vorsitzender der SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin



Mittwoch, 15. Januar 2020,
ab 19:00 Uhr

Abgeordnetenhaus von Berlin, Festsaal
Niederkirchnerstr. 5, 10117 Berlin

Kommen Sie vorbei, wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen!

Kontakt & Anmeldung:
thomas.isenberg@spd.parlament-berlin.de

